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L’une égorgée, l’autre décapitée.  Et filmées…

http://resistancerepublicaine.com/2018/12/20/touristes-egorgee
s-au-maroc-bordel-de-merde-arretez-daller-dans-les-pays-
musulmans/

Voici le témoignage de l’un de nos lecteurs :

J’ai vu la vidéo et ne l’ai surtout pas partagée et je n’ai
surtout pas dit où elle se trouvait.
J’ai fermé mon ordi, suis allé au lit direct à 17 h : j’étais
froid mes pieds gelés, avais envie de vomir et ma tête hantée
par la vidéo… J’avais la sensation que j’étais vidé d’énergie.
J’ai appelé une  »force sûre » pour qu’elle me protège la
nuit.
Et tout fut normal j’ai même rêvé de chats mignons…

Elles n’ont pas compris qu’il existe des humanoïdes n’ayant
qu’une apparence d’humain.
Lorsque l’on tend la main à une vipère elle vous mord : elle
ne peut fraterniser car ce n’est pas dans sa nature.
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Cupidonnet

Vous ne verrez pas cette video sur notre site, merci de ne pas
en donner le lien dans les commentaires,  cela nous évitera de
devoir vous censurer.

Non seulement il est inutile de se retrouver une nouvelle fois
au Tribunal, accusés d’apologie du terrorisme, vous et moi,
comme Marine Le Pen et Collard, mais, en sus, les ordures qui
ont  tué  et  filmé  l’ont  fait  justement  pour  que  la  video
circule, pour qu’elle soit vue. On ne va pas obéir à l’EI et
devenir leurs relais médiatique, non ?

Pourquoi ont-ils filmé ? Pourquoi ont-ils assuré la diffusion
de cette video ?

Comme  d’habitude  avec  les  musulmans  de  l’EI,  c’est  coup
double. Ou plutôt un coup triple.

D’abord  ils  montrent  aux  mécréants  leur  pouvoir,  ils  les
terrorisent afin qu’ils se laissent conquérir et islamiser en
douceur. C’est ce qu’ils font, EI ou pas, depuis 1400 ans.
Comment ont-ils conquis l’Espagne ? En usant d’une violence
insoutenables,  décapitations,  tortures…  envers  ceux  qui
n’étaient ni dhimmis prêts à leur lécher les pieds et à leur
prêter leurs femmes ni convertis.

Ensuite ils montrent aux musulmans dits modérés qu’ils ont
intérêt à filer doux et à les rejoindre s’ils ne veulent pas
subir  le  même  sort.  Et  ils  font,  effectivement,  du
prosélytisme, donnant envie aux détraqués, et Dieu sait qu’il
y en a des millions dans le monde musulman, d’assouvir leur
violence, leur sadisme.

Enfin ils rappellent aux membres de l’EI leur devoir, ils leur
montrent le chemin, leur rappellent   « le bon exemple » de
Mahomet.

 



Je sais qu’il existe une autre école, une autre façon de voir
les choses,

c’est de considérer que les autorités françaises vont tout
faire pour faire disparaître la video, pour l’interdire, pour
pouvoir  continuer  à  nier  les  horreurs  de  l’islam  avant
qu’elles ne conduisent les bobos qui n’ont pas encore ouvert
les yeux à le faire. Ce n’est pas faux, en effet. Je peux
comprendre ces choix éditoriaux, mais…

Ce n’est pas mon choix, parce que je n’ai pas besoin de voir
les images pour être révulsée, hors de moi, révoltée… et pour
me battre contre la lèpre islamique. A quoi bon pourrir mes
jours et mes nuits d’images de ce genre ?

Et tout être normal doit pouvoir réagir comme cela. Quand un
père dit « vous n’aurez pas ma haine » à l’assassin de son
enfant, de sa femme… qu’il voie ou pas les images ne changera
rien à mon sens. Par contre  ces images peuvent bouleverser et
donc amoindrir la combativité des nôtres, réduits à chercher
un abri au fond de leur lit, gelés, terrorisés, bouleversés…

Ce n’est pas bon pour la Résistance, ce n’est pas bon pour la
France. Ce n’est pas bon pour l’humanité. Affrontons l’ennemi
avec notre combativité, notre courage, ne nous laissons pas
manoeuvrer par la peur et le dégoût véhiculés par les images
de leurs atrocités. Nous sommes des Occidentaux habitués à
intellectualiser, à réfléchir. Nul besoin d’images pour nous
réduire à nos émotions, et faire de nous des  petits enfants.

Et puis merde à la fin. Nous sommes les descendants de Socrate
et d’Alexandre, de César et de Vercingétorix, d’Henri IV et de
Napoléon, pas de pauvres hères s’abaissant au voyeurisme.


